

¿El trust del alfabeto! -- ¿Quién es el amo? -- Labor republicana.- Campaña electoral

CANDIDATURA DE UNION REPUBLICANA

PARA CONCEJALES

- | | |
|--|---|
| Centro
D. Tomás Fabregad Giner.
Comerciante | Museo
D. Camilo Olcina Pérez.
Del comercio |
| Audiencia
D. Camilo Urios Celda.
Abogado | Industrial
D. Joaquín Alcalde Navarro.
Industrial |
| Universidad
D. Manuel Ortega García.
Del comercio | Vega
D. Carmelo Aranda Martínez.
Médico |
| Teatro
D. Vicente Pichó Bagueña.
Ingeniero | Del comercio
D. Ramón Carbonell Fabra.
Del comercio |
| Abogado
D. Antonio Cortina Peiró.
Abogado | Ruzaña
D. Juan Bort Muedra.
Del comercio y propietario |
| Hospital
D. Julián Llopis Santelipe.
Delineante | Propietario
D. Luis Tomás Palau.
Propietario |
| Del comercio
D. José Mira Mesaguer.
Del comercio | Puerto
D. Francisco Gómez Cano.
Industrial |
| Misericordia
D. Cayetano Fiol Ridaura.
Fabricante | Industrial
D. Joaquín Barberá Martí.
Industrial |

El doctor no puede ser más extravagante. Ese don N. N. que figura en calidad de comprador católico hace nuestra felicidad. Ya saben ustedes que el candidato ligero por el Centro se llama don N. N. y que merece las simpatías de Moliner. ¡Está fresco don N. N. ¡Viva el Trust de las Enes! Pero doctor, ¿presenta usted una candidatura ó un alfabeto?

La candidatura patrocinada por Moliner es la deshonra de la Valencia política. Esos combinados de católicos y librepensadores son tan inauditos, como inconcebibles. Es una nueva forma de la maldad de Moliner, de los odios miserables que lo consumen. La rabia, la impotencia le roen las encías, le chupan la carne. ¡Desventurado!

Sus epilépticas agitaciones actuales nos recordan las luchas entre Blasco Ibáñez y Moliner cuando éste le acusaba de haber comprado una rotativa como ejemplo de inmoralidad. Y a esto contestaba Blasco Ibáñez: "Yo comprendo que el doctor hubiese dicho: —Mirad, trabajadores: ese falso apóstol que siempre habla de los pobres, ese Blasco Ibáñez no se quita el sombrero de copa y el levitón largo ni para dormir; tiene coches y caballos; lleva brillantes en los dedos y bailando sobre el estómago; se ha gastado el dinero en juergas casi semanales en la Albufera con mujeres en pelotas y guitarreros flamencos; abus de su profesión en el seno de las familias y se pasea por ahí con hijos que no son de su casa... ¡Oh, desdichado trust! Ahí van los representantes de la moral en camisa, de pura desahoz. ¿Qué se ha creído ese frenético mamarracho?

El trust del Alfabeto, va a dar mucho que hacer.

¡El peligro amarillo! ¡Asia contra Europa! ¡La moderna barbarie oriental contra la civilización de Occidente! ¡Republicanos de la Unión: lanzad la carejada y reios de D. N. N.!

F. Azzati

Mitin para mañana

Seguindo inveterada costumbre, el partido de Unión Republicana celebrará mañana, a las nueve de la noche, un mitin en el teatro de Pizarro, último de la presente campaña electoral.

En el mitin harán uso de la palabra los señores Olcina y Cortina, en nombre de los candidatos que el partido presenta; por los concejales de la mayoría republicana, el Sr. García Rivas; por los diputados provinciales, D. Juan Barral; el director de El Pueblo D. Félix Azzati y D. Adolfo Gil y Morte.

El acto será presidido por el presidente de la Junta Municipal, D. Adolfo Beltrán.

A los federales

El órgano de los federales valencianos contesta a uno de nuestros artículos en términos que si la falta de espacio no nos lo impidiese, no tendríamos inconveniente en disentir.

Tengamos el Sr. Sorri el convencimiento de que la mayor parte de los hechos que nos imputa no son ciertos. Si algún grito pudo molestar a los federales cuando el viejo de los Sres. Estévez, Pi, Vallés y Ribot y Argilés, no fué precisamente porque no se tuviesen en cuenta los respetos de que eran dignos los visitantes, sino porque los nervios de los buenos republicanos no pueden sujetarse ante la presencia de Sorriano en actos de repulchamiento. Da ahí que se dieran mueras a los traidores. Consideráramos que la presencia de Sorriano era una deshonra para republicanos del abuelo de Estévez, Pi, Vallés y Ribot y Argilés.

Y una deshonra era, pues tenemos la convicción de que si se enterasen de los indignos concubinatos a que sujeta a sus amigos, vomitarían sobre el que salió a esperarlos en nombre del radicalismo.

Tengan entendido los federales que nuestro amor a las ideas nos hace olvidar fácilmente ofensas recibidas y devueltas en el fragor de odiosas luchas.

El tiempo acabará por borrar todas las que existen, y Valencia volverá a gozar la paz necesaria para la prosperidad y difusión de los principios.

Las declaraciones del Sr. Sorri afirmando que los federales votarían a los candidatos unionistas, nos producen intensa satisfacción, y sin duda causan un excelente efecto en el campo republicano.

Todo es coexistencia.

¿Quién es el amo?

Las voces de un vendedor

El vendedor de El último momento de los girandinos y andas tragapapeas D. Francisco Villanueva, superhombre del partido sorriano, aduanero del genio y a quien hay que reverenciar como prodigio de cultura y sapiencia, habló ayer para enjaretar al público que haya tenido la calma de leerle una serie de estupideces, propias de la acritud de sus sesos y la viscosidad de su baba.

Ante todo suplicamos su venia para escribir, pues ese legajo, a quien un frecuente manutengo le impide ver claro, niega a todo el mundo el derecho de saber expresar su pensamiento, que es como si nosotros le negásemos el derecho a cocear y a parpear. ¡Mentecachucha!

Permitásemos recoger una alusión que no nos molesta, pero que indica el grado de agudosa turbación que sufre ese cropista de los

dios, maso Langostino del trust y Cinti del doctor Moliner, cuya alcoba amenaza ruina. Ese animal de Villanueva, al presentar a Satorres, por hacer un chiste demostrativo de sus conocimientos de la lengua francesa, dice: "La bonhomie que tanto le distingue—dicho sea con permiso del paraguero..."

¡Qué diantre, señor vendedor de cromos! ¡Ha hecho bien en pedirnos permiso, porque vamos a meterle una varilla por sus ojos pitafiosos! ¡Es usted una acornial! ¡Ha estado en París dos años y ha vuelto más bruto que antes de marcharse! ¡No se escriba así, señor estafador de los girandinos! Se escriba bonhomme, y si prescindiendo de la ortografía francesa ha querido decirlo como se pronuncia, ha debido acentuar la i final. En ambos casos ha demostrado ser un digno compañero del arrancacintas y explotador de sabalones Olivieri Cronwell.

El artículo con el que pretende deshacer los nuestros contra el comercio de votos sorrianistas, está plagado de extravagancias. El y su jefe están en plena decadencia. Son dos imaginaciones que hacen agua. La diputación de Sorriano se les ha metido en la cabeza, produciéndoles el efecto de un explosivo. Pero ¿cómo querer justificar lo que no tiene justificación? ¿A qué llenar columnas para colohestear un tan grande desahoz como el de ir por las calles de Valencia del brazo con los monárquicos, unidos para votar? Villanueva y Sorriano son muy poca cosa para torcer a su capricho el concepto moral de los hechos.

Quien aconseje a un republicano que vote a un monárquico es un granuja. Esto no tiene vuelta de hoja ni admite otra clase de filosofías.

Sorriano no puede meditar la trascendencia de un hecho como el que realiza. Eso es sentar un precedente que ocasionará su propia desaparición. Villanueva, que aunque parece bobo, lo es más, justifica la creación del trust del siguiente modo:

¿De qué protestáis? Cuando la ciudad está bajo la influencia del caciquismo monárquico ¿no ayudáis vosotros su evolución? ¿No cantasteis entonces la emancipación de este pueblo, que se sacudía el yugo de la conjuración costera?

Oye, mula de alquiler: ¿tú mismo no confiesas que nosotros hemos destruido el poder de los monárquicos, de cuyo yugo costero se ha sacudido Valencia? Luego nuestra obra ha consistido en barrer la inmoralidad y el dominio monárquico de la ciudad, dándole de un gran partido republicano. ¿Tú mismo, perechote, no declaras que "cuando la ciudad estaba bajo la influencia del caciquismo monárquico, nosotros ayudamos su evolución" y derrotamos a los representantes del régimen? Luego, majadero voluminoso, confiesas la cantidad de la obra republicana.

Y si nosotros conseguimos arrancar la ciudad del dominio monárquico clerical ¿qué republicanismo y qué radicalismo es el nuestro que os permite uniros a los monárquicos trabajando en provecho de éstos para que de nuevo se apoderen del Municipio?

Nosotros ayudamos a la evolución; vosotros empujáis al retroceso; porque si nos dijérais: "La vida es la evolución, la marcha ascendente. La ciudad estaba antes en poder de los monárquicos; ahora, por el impulso del progreso, lo está en el de los republicanos. Pero como el proceso biológico exige el avance incesante, y como nosotros somos ante todo radicales, consideramos que los republicanos deben cesar en su dominación para dar paso a que otros más avanzados, los socialistas, intervieran en la lucha pública. A estos los prestaremos todo nuestro apoyo porque la ley de vida exige la evolución", entonces os comprenderíamos.

Si hubiérais presentado ocho candidatos vuestros y ocho socialistas, nos habríais impuesto forzosamente el silencio.

Pero ¿qué marcha ascendente es esa, señor vendedor de cromos, que os permite retroceder? Nosotros, al arrancar la ciudad del poder de los monárquicos evolucionamos hacia adelante; vosotros, al uniros a los monárquicos para reintegrarles la ciudad, evolucionáis hacia atrás, por decirlo muy claro.

Villanueva no sabe lo que dice ni lo piensa siquiera. Les falta valor para decir: "Señores, vamos con los monárquicos, porque el odio común nos une; porque antes que republicanos somos antiibáñezistas, y aunque nos quedemos ciegos no nos importa, con tal de dejar tuerco al enemigo." Esta es la suprema razón. Y si actualmente estáis satisfechos, si vuestra propia desvergüenza os hace sonreír, pensad en lo que nos aguarda nosotros, a pesar de vuestra unión, de ese trust de la maldad y del impudor cuando la Unión Republicana triunfe y CONS-TITUYA EL AYUNTAMIENTO.

Villanueva afirma que el discurso de Sorriano ha causado sensación. No dice a quién y no podemos comprobarlo. Pero si algún necio afirmase que Sorriano ha expresado los verdaderos sentimientos de Valencia, le contestaríamos con la estadística republicana en la mano, que demuestra que cuando más se nos ha atacado injustificadamente mayor número de votos hemos obtenido.

Para terminar, insulso y pedestre vendedor de cromos: afirma varias veces que somos los amos de Valencia, que hay que acabar con los amos, que no queréis ni Dios, ni rey ni amo, que no podéis tolerarnos como amos y repetís mil veces el concepto.

Léanlo ustedes: "Todos los valencianos tienen derecho a vivir en Valencia, y como los amos han llegado en su soberbia a negar ese derecho, es preciso acabar con los amos."

Nosotros no nos hemos enterado de que aquí éramos los amos. Creíamos ser los criados; repensando la literatura de "El Radical" recordamos una alusión dirigida a los pseudo ra-

dicales con motivo de la llegada a Valencia de Alfredo Naquet.

Hola aquí: "Convocamos a nuestros correligionarios para que acudan a la estación, a fin de que Naquet vea QUE EN VALENCIA SOLO MANDAN LOS REPUBLICANOS RADICALES". De "El Radical" de 4 Abril de 1905.

Señor director de "El Radical": Después de transcribir el párrafo anterior no nos resta que decirle sino que es usted un animal.

¿Quiénes son los amos?

A "La Voz de Valencia"

Labor republicana

El periódico ligero publica desde hace algunos días sendos artículos para demostrar la ineficacia de los trabajos realizados por la Unión Republicana en el Ayuntamiento.

Somos muy poco aficionados a conservar en la memoria, al detalle, cuanto hacen nuestros amigos en el Municipio, pues no nos gusta otro sentimiento que el de amor a Valencia.

Sin embargo, ante las insidias del enemigo, llevadas a la negación de cuanto hemos hecho por la patria, no resistimos a la tentación de reproducir un suelto que *La Correspondencia de Valencia* publicó en 7 de Enero de 1904.

Este estimado colega no podrá ser acusado de apasionado, y por lo mismo sus informaciones presentan todo el aspecto de la necesaria imparcialidad.

Léase: "En el balance de los trabajos realizados por el anterior Ayuntamiento, que fué publicado en días pasados, encontramos un saldo importantísimo a favor de la comisión de Policía urbana, de la que fué presidente y continúa atendiendo en el presente bienio D. Adolfo Beltrán y por lo mismo que entre las ideas de dicho señor y nosotros meada un abismo, preciándonos éste todo de imparciales y de justos, hemos de rendir tributo a la verdad.

Y la verdad la demuestra la siguiente estadística de los trabajos realizados durante el pasado año de 1903:

Tramitación y valoración, hasta dejarlos terminados y conseguida la declaración de utilidad pública de los proyectos de reforma del barrio de Pescadores, ensanche de la calle de San Vicente, construcción del Mercado Central, idem calles Mayor del Grao y de la Paz, instrucción de los expedientes para la expropiación de las casas Ercilla, 14; tapias de los conventos de San José y Santa Teresa; casas número 1 de la calle de la Carda, 127 de la de San Vicente, 47 de la de la Bolsería, 58 y 60 de la de Sagunto y 4 de la de Peris y Valero. Expropiación completa de las casas 16 de la calle Orilla de la Acequia, 6 de la de la Corona, 8 de las Botellas, 8 del Pintor Domingo, 38 de la de Bonsire, 7 del Poeta Querol, 20 de la del Embajador Vich, 2 del Pintor Sorolla, 7 de la Alta. Expropiación parcial de las casas 4 del Pintor Sorolla; 2, 4, 6, 8, 10 y 12 de la del Paraíso y 12 del Príncipe Alfonso. Idem del 10 de Peris y Valero, 2 duplicado de la Cruz Nueva y 2 de la de San Jorge.

Se han adquinado las calles y plazas de Guillen de Castro, Cobertizo de Santo Tomás, Ibáñez, Blanquerías, Mar de Santa Ana, Llopis, Masero Aguilar, Santísimo, En Roda y Beato Juan de Ribera.

Se han asfaltado las calles de Peris y Valero, Universidad, Barcos, Mantas, Derechos, Temple, Sangre y Arzobispo Mayor, pagando el 5 por 100 los propietarios, obra verdaderamente de romanos para la coacción, y se hallan en tramitación los expedientes para asfaltar la plaza de Emilio Castelar y calles de Pascual y Genis, Caballeros, Mar, Pintor Sorolla y Lauria.

Se están tramitando los expedientes para adquirir las calles de San Vicente de la Charnorra, Ermita de San Jaime, plaza y calle del Conde de Carlet, calle de Covarruvias y plaza de Trinitarios.

Se está tramitando el expediente para la colocación de aceras en las calles de Transito, Arzobispo Viejo, Quevedo, Juristas, Sombrerera, Arzobispo Mayor, Barcelonias, Poeta Querol, Moratín y Zurradores.

Como consecuencia de lo anteriormente expuesto, han sido abiertas al público las calles de la Paz, Cruz Nueva y Mifara.

Para completar estos datos debemos añadir que ha habido 173 denuncias de casas ruinosas, habiéndose ultimado los expedientes hasta lograr el derribo de 68, y que la cantidad consignada para expropiación era de 100.000 pesetas, ascendiendo a mucho más lo que importan las expropiaciones realizadas.

Para ello ha habido necesidad de gestionar de los propietarios la concesión de plazos, en su mayoría sin el pago de intereses.

La labor, como se ve, ha sido impropia y de resultados provechosos. A ella han contribuido, con no pequeña parte, el arquitecto Sr. Alfaro, el jefe de la sección de Fomento Sr. Lorente y los Alcaldes Sres. Montesinos y Maestra, que han apoyado con todas sus fuerzas la gestión del Sr. Beltrán.

A la nueva comisión deseamos que se inspire en la conducta seguida por su antecesor.

Faltan en ese saldo multitud de reformas y mejoras como la de saneamiento y urbanización del poblado de Patraix, adquinado de las calles de Tossal, Comedias, Borriol y otras, asfaltado de las de la Nave y Universidad, varios paseos adquinados, etc., etc.

Y lo que se dice de la Comisión de Policía urbana, podría decirse de todas las demás comisiones del Ayuntamiento que actuaron en el bienio anterior, labor que no detallamos por el mucho espacio que nos ocuparía y porque preferimos que los hechos la pongan a la vista de todo el mundo y que sean otros periódicos, no republicanos, quienes la enuncien.

Enfermedades de los ojos

OCULISTA DE SANTA BÁRBARA

Tratamiento especial para las granuleaciones.
Calle de Colón, 31, Valencia, de 9 a 11.

A los cazadores

Se vende el puesto núm. 12 (conocido por la Pirá de les Antunes), situado en la partida nueva de Sueca, término de la Correchola. Dada razón, calle de la Encarnación, 22, bajo.

El trust del alfabeto

Nos quedó ayer muy poco por contestar al discurso de Sorriano. Es muy cierto que ninguno de sus conceptos merecía el honor de una réplica en serio. A tal extremo de impureza ha llegado el alma de Rodrigo Sorriano, que nos da asco. Cautivar públicamente y descoradamente con los monárquicos, con el desprecio de unas sombras irresponsables, nos causa el mismo efecto que ver a un loco mostrando sus vergüenzas en la calle.

Al cabo de un largo eclipse apareció el jefe del proclamado partido de la moral, moral ten esquelética que sólo aborta ocho candidatos, y éstos en combinación con las immoralidades gubernamentales. Sorriano subió de nuevo al estrado, después de las afecciones generales y ante unas locas que requieren más inteligencia, más tacto, más patriotismo, más republicanismo aún que aquéllas.

Confesamos francamente que deseábamos oír a Sorriano. Su música nos es muy agradable. Si se enfermase de prematuro achaque nos turca su impulsiva voluntad. Parece que sus dolencias lo han hecho palidecer. Algo de esto le ocurre también al sabio epantamicrobio. ¡Todos a volver palido! Al trust inventado por esos a estos locos, bien se le podría llamar *Trust Amarillo* ¡Le péri jaunel! Pensando en las tristes afecciones de Sorriano, postrado, inerte, pero con el alma encerrándole despos y vehemencias, recordamos unos famosos versos del Tasso en su *Jerusalén libertada* hablando de un guerrero que, aunque cubierto de heridas, combatía hasta el último momento.

La vita no, ma la virtù sustenta
Quel cadavere indomito é feroche.

Sorriano está muy lejos de ser un héroe de los virados por el gran poeta sorrentino. Carece de raza, de grandeza, de magnanimidad. Es el amo de *Tartufo*, tipo de la hipocresía, de la pervasividad, de la corrupción disimulada. ¡Bajo sus formas más impudicas. El inmortal héroe de la obra de Molière ha encontrado una nueva encarnación en el diputado guipuzcoano.

Y el saber de nuevo a la popular tribuna quisiera escuchar de sus labios palabras de coque que borren los odios existentes que nos de conciencia ante el resto de España. Creiamos con vuestros pensamientos claros, sólidos, en las palabras, como expresión de una voluntad dispuesta al bien. Casi nos sentimos tentados de escribirle el título de patricio. Pero nos equívoca mos.

Vomitáis flamígeros insultos; sus escosos y avaros labios se envenenan; sus huesos manosean se abollan; sus nervios se desatan; la sangre se le sacude y se le inflaman los miembros, momentáneamente, para palidecer después. ¡Pálido, pálido! ¡El peligro ama-rillo!

Los que no están conmigo son ladrones; la Unión es una cueva de feroz; los concejales unionistas se comen diárrica un gusarrión municipal ó un soberviente; si pasáis por El PUEBLO abrochad; to dos los que escriben

allí nos facinerosos; Beltrán es un ladrón; Avalos tiene un brillante y por lo mismo es otro ladrón; Payá le roba al mismísimo Panto un sentí; Suay se acosa al Niño de la Bola si lo encuentra en las arcas municipales; Gil Roca va a acabar con los almacenes del Ayuntamiento; García Ribes tiene aspecto de hombre honrado, pero eso es mentira, es uno de los más gigantescos granujas que hay en el mundo. ¡Todos son ladrones, ladrones y ladrones! ¡A la barra con ellos!

La opinión juzga las palabras de Sorriano como merecen ser juzgadas. La calumnia tiene en el oído un fácil acceso y en el alma una habitación dispuesta. Sorriano, como nadie, conoce experimentalmente la maldad humana y la explota. Nosotros los desafiámos a que demuestre, con hechos, lo que sus brutales labios defecan ante el auditorio. Sorriano es la circe de la opinión, siempre envenenándola. Su ambiente es la corrupción, la impureza, y ella vive como el microbio en el caldo de cultivo.

¿Qué esperar tampoco de Sorriano en pro de la República y de los republicanos? ¿Lo ha sido alguna vez, ni aun cuando estaba con nosotros? ¿No nos engañó miserablemente como engaña ahora a los suyos vendiéndonos el voto?

Si entences no teníamos suficiente documentación hoy la tenemos en abundancia. Entre los muchos escritos que a la vista tenemos publicados en *El Imparcial*, encontramos el siguiente párrafo inserto en un *Lunes literario*, el 6 de Abril de 1896:

"Hoy, por triste capricho del destino, su nombre goza de actualidad, gracias a las *Memorias de Rochefort* que acaban de publicarse y en las cuales el único incendiario de la *Comune*..."

He ahí como maltrata a los revolucionarios. A Rochefort, al gran agitador, gloria de la Francia contemporánea, al protector de la *Virgen roja*, la excoisa Luisa Michel, le prodiga insultos, injurias. Seguramente porque Rochefort no ha pedido votos a los monárquicos.

¡Oh, radical insipido!

El *Trust Amarillo* ha sancionado una hermosa candidatura. Quien más nos choca es el doctor Moliner, atribuyéndose la paternidad de la obra.

Esos trust es tremendo. Nosotros estamos azorados. La salvación de Valencia está una vez más en manos de Moliner; y es cosa sabida que el portentoso meteorólogo ha triunfado en todos sus empeños. ¡Qué risa! Creemos que basta el patronato de Moliner para que los derrotados a todos.

La candidatura es admirable. He aquí la lista de la comarquería amarilla:

"Candidatos que merecen las simpatías de *El Democrata* por creer que van decididos y de buena fe al trust antiblasquista ó de la moralidad política y administrativa de Valencia:

Audiencia.—D. Carlos Dupuy de Lome, (conservador); D. Alejandro Martínez Pons, (carlista).

Universidad.—D. José Macatre Laborde-Boix, (conservador); D. Jesús Sancho Tello Latorre, (carlista).

Teatro.—D. Abel Capuz Gil (Liga Católica); D. Enrique Márquez Ramos (radical).

Hospital.—D. Francisco Vives Liern (liberal morrista); D. José Pascual Satorres (radical).

Museo.—D. Miguel Paredes García (liberal morrista); D. Candido Herrero Gramage (radical).

Ruzaña.—D. Fernando Alexandre (conservador); D. Vicente Alexandre Ortiz (radical).

Misericordia.—D. Vicente Borreda Bleda (radical); D. Vicente García Desfilles (carlista).

Centro.—D. José Osno Pacheco (radical); D. N. N. (Liga Católica).

Puerto.—D. Antonio Lillo Fortepiani (Liga Católica); D. Manuel Cansí Burgos (radical).

Vega.—José Martí Marco (radical); don Francisco Moliner Nicolás (liberal morrista).

Campaña electoral

A nuestros enemigos les ocurre lo que a las ramerías; perdida la honra, lanzada a la pendiente del deshonor, ruedan y ruedan hasta el fondo, con desasos, sin que a su rostro asome la vergüenza, sin que ni aparentemente se reboten, oculten su situación y eviten que las personas decentes las señalen con el dedo, diciéndolo al pasar junto a ellas: "¡Ahí van esas desgraciadas! ¡Compadézseasmoslas; bastante trabajo tienen, bastante humillación soportan con ser mercenarias pingajos del placer comprado!"

Esto les ocurre a los del *trast*; unos se venden, los otros compran, todos se unen en deshonroso y humillante abrazo.

Pero ¿qué abrazo, qué unión, qué maridoje! Ni las formas han guardado al unirse, al aliarse, al establecer el pacto.

Juntos, estrechamente unidos, compenetrados, sintiendo idénticos odios, iguales deseos de venganza, penetraron en la junta del censo; de común acuerdo intentaron arrebatarlos la intervención en algunos distritos apelando al procedimiento del sorteo, y por último, para como de censo, presentaron propuestas de interventores idénticas, iguales.

Ni las formas han sabido ocultar: quitáronse las caretas, preséntase a pecho descubierto al censo electoral y dicen a los electores:

"Nos llamamos fervientes monárquicos, seguimos unos a Maura, otros a Moret y a Montero Ríos; nosotros seguimos las banderas del eterno pretendiente, somos carlistas; nosotros nos titulamos radicales, revolucionarios, decimos diariamente que queremos acabar con el régimen monárquico, pero no hagáis caso electores de Valencia, individuos a quienes halagamos en su monarquismo, a quienes hacemos concebir esperanzas de cambios políticos tales como la instauración de la República o el entronizamiento de D. Carlos; no hagáis caso que todo son mentiras, palabras, falaces engaños; ni queremos al rey, ni deseamos la República ni anhelaos que D. Carlos nos gobierne; solo somos enemigos de la Unión Republicana, contra ella vamos, derrotarla pretendemos."

¿Por qué? Porque la odiamos; porque destruy nuestro poder, acabó con nuestro caudillaje, entronizó la democracia, estableció el laicismo, negó subvenciones religiosas, mejoró el estado general de Valencia, cosa que nosotros no hicimos cuando años y años mangleábamos al Ayuntamiento.

¿Por qué? Porque ese partido de Unión Republicana prestó ayuda al trabajador, al obrero, fomentando el derecho de asociación, concediendo a sus sociedades local y las para reunirse; porque creó la Casa del Pueblo; porque contribuyó a que el país, el obrero, diese algunos pasos más en el camino de su emancipación; porque últimamente se ha propuesto esa Unión hacer un empréstito para con ese dinero realizar grandes reformas y con ellas asegurar trabajo y pan para algunos años a la clase obrera y a los industriales de Valencia.

Además, siguen diciendo nuestros enemigos: "Si continúan triunfando en las urnas, si llega a tener otra vez mayoría en el Ayuntamiento la Unión Republicana, desahogado el recurso de los redactores de *La Voz de Valencia* contra el empréstito, éste se hará, se realizarán las mejoras prometidas, se cumplirá en su totalidad su programa, y nosotros que nada hicimos, que sólo procuramos entorpecer la marcha administrativa del Ayuntamiento, que sólo empleamos el tiempo en fomentar odios, quedaremos relegados al olvido, resultaremos despreciados de Valencia entera."

Por eso hay que vencer a la Unión Republicana, por eso no nos recatamos y vamos volando juntos monárquicos y carlistas, socialistas y ligeros; por eso los interventores del candidato soriano son los mismos interventores del monarquismo.

Somos iguales; somos la amalgama y el *trast* contra la Unión.

Y tienen razón; representan la amalgama de los impotentes, el pacto de los desvergonzados, la santidad de los miserables.

Si el partido de Unión Republicana hubiera de triunfar así, hubiera de vivir de la morada de la monarquía o del odio de los enemigos de la República, preferiríamos mil veces su muerte.

Más vale morir con honra, que vivir con vilipendio.

Por algo somos hombres de ideas, de arraigadas convicciones; por algo representamos un partido nacional y no una secta personalista, creada única y exclusivamente para el medio y para el audazamiento de un sujeto.

La gente les conoce; el pueblo, el sublime pueblo que anhela reivindicaciones, que exige justicia, ha comprendido su martingala.

Nuestros enemigos están de cuerpo presente ante la opinión.

Esta sabe que quien vota contra su conciencia, contra sus convicciones es un traidor, es un miserable, como quien vende y enseña su voto a un caudilla.

Tanto unos como otros serán acaudillados, barridos, derrotados en toda la línea el próximo domingo.

El partido de Unión Republicana es invencible; sus soldados sabrán amar su causa como sea con los traidores que preparan amagos, combinaciones, pucherazgos.

Ellos tendrán el apoyo del poder, la benevolencia de las autoridades; contarán con las cuadrillas de votadores, con el auxilio de la fuerza pública; nosotros, la Unión Republicana, tiene en cambio un ejército aguerrido, disciplinado, valeroso; ejército que ni se deja arrollar ni tolera; que se le piteote.

La lucha será el próximo domingo lucha de gigantes, titánica.

Ellos, todos juntos, unidos por la impotencia y el odio han jurado el exterminio de nuestro partido; nosotros hace tiempo que nos apretamos a la defensiva y nos juramentamos para vencerlos, y los venceremos.

Es ley fatal de la naturaleza que triunfe el que posee el derecho y tiene la fuerza; lo contrario supondría el triunfo de las comadres, de la prostitución sobre la honradez. Y esto ni ocurre ni ocurrirá.

ELECCIONES

MITIN ELECTORAL

Esta noche se celebrará en el Casino Republicano Universal del camino del Grao.

Hurán uso de la palabra varios oradores del partido y el candidato del distrito D. Carmelo Aranda.

Dado el mucho entusiasmo que los correligionarios del distrito tienen por estas elecciones, estará concurrencia al local del Casino.

Para el viernes próximo es casi seguro se celebrará otro mitin de propaganda electoral en la Tertulia de Unión Republicana del camino del Grao.

El mitin de anoche en el distrito del Museo

Según anunciábamos, anoche se celebró un gran mitin de propaganda electoral en el Casino de Unión Republicana del distrito del Museo.

Multitud de correligionarios y muchas mujeres llenaban el salón del Casino.

D. Adolfo Beltrán, que presidió el acto, empezó dirigiendo un afectuoso saludo a los correligionarios del distrito.

Explicó el motivo del mitin que iba a realizarse y congedió acto seguido la palabra a nuestro querido correligionario el concejal señor Gascolla.

Dijo el orador que si en todos los distritos se ha de luchar con el entusiasmo de siempre, en el del Museo han de emplearse todas las fuerzas de que disponemos, con la seguridad de que el triunfo de los candidatos será el más grande de los que obtendremos en los distritos restantes.

Habló del candidato Sr. Oleina, de quien hizo grandes elogios como propagandista infatigable, dedicando también encomiásticas frases al otro candidato Sr. Alcaide, modelo de honradez y partidario entusiasta de la Unión Republicana.

En elocuentes párrafos dijo que en dicho distrito como en todos los de la capital, no luchan los monárquicos, carlistas, ni titulados radicales, por amor a sus ideas, sino por odio a nuestro partido.

Ante el cinico y canallasco maridoje de los antirrepublicanos, debemos emplear todas las armas de que disponemos para derrotarlos. Grandes aplausos acogieron las últimas palabras del orador.

A éste siguió el Sr. Vinalxa, que comenzó manifestando una simpatía por el distrito, que le designó concejal.

Añadió que como siempre, espera que los candidatos de la Unión triunfarán y que los correligionarios demostrarán el domingo una vez más su amor a los ideales republicanos. Al finalizar escuchó muchos aplausos.

Al levantarse a hablar el candidato D. Joaquín Alcaide, fué saludado con aplausos entusiastas.

Dió las gracias a los correligionarios del distrito por haberle designado para el honoroso cargo de concejal y añadió que su única aspiración dentro y fuera del Municipio era; servir como hasta ahora, noble y fielmente a los sagrados intereses de la República y cooperar a la administración de nuestra querida ciudad. (Grandes aplausos.)

El Sr. Oleina, después de una cariñosa ovación, dirigió frases de agradecimiento a los republicanos del Museo por haberle elegido candidato, y les alentó a la lucha que ha de reñirse el próximo domingo contra todos los enemigos de la República, unidos en esquizoso contubernio.

Dijo que nuestros enemigos, según de público se afirma, acudirán a la escandalosa compra de votos, y otros procedimientos que hay que impedir a toda costa.

El más modesto de los candidatos—añadió—se impondrá como siempre toda clase de sacrificios para ostentar dignamente vuestra representación en el Consistorio, secundando las lobbies iniciativas de sus compañeros concejales de la Unión Republicana.

El notable discurso del Sr. Oleina fué premiado con una prolongada salva de aplausos.

El diputado provincial D. Juan Barral, entre grandes manifestaciones de simpatía, pronunció un elocuente discurso.

Empezó manifestando que las elecciones en este distrito entrañan especial interés, ante el escandaloso proceder de los que, arrojados de nuestras filas, pretenden asentar traidora puñalada a nuestro grande y prestigioso partido.

No lo conseguirán—añadió,—pues así lo hacen esperar nuestros entusiasmos.

Es preciso que los correligionarios del Museo—dijo—salgan a la calle el próximo domingo para hacer envolver de vergüenza a aquellos que llamándose radicales votan a los monárquicos y reaccionarios de todos matices.

El programa que los nuevos concejales han de desarrollar en el Ayuntamiento, no será más que la continuación del que vienen practicando nuestros actuales representantes en el Municipio.

Explicó la historia de los señores Oleina y Alcaide, demostrando que son dignos de ocupar el puesto para el que han sido elegidos.

Terminó asegurando que el triunfo en las elecciones del domingo partirá del distrito del Museo.

Valentías sorianistas

Hace pocos días, la Prensa de Valencia, con rara unanimidad, se ocupó del atropello brutal cometido en la calle del Pintor Sorolla por uno de los valientes de la partida sorianista, llama-

do Antonio Ten Calduch, con el redactor de *El Federal* Sr. Castro.

El jefe de vigilancia del distrito del Tintero puso el hecho en conocimiento del juzgado municipal del Mar.

Ayer terminó el juicio de faltas, y el valiente soriano fué condenado al pago de la multa consiguiente y de las costas del juicio.

El Federal protestó de hecho tan salvaje, y terminó su protesta en los siguientes términos:

"Creemos que todos los periódicos han dicho algo de este asunto en són de protesta, que los agradecemos, menos *El Radical*, porque, según se nos ha asegurado, el agresor es soriano y perdonavida de un candidato a concejal. Si la agresión es por la cuestión política ó va relacionada con los asuntos electorales, ó más bien sea por resentimientos personales de alguno que no quiere dar la cara, hace muy mal en ello, pues ese proceder ni es honrado, ni decente, ni de caballero."

Conforme de toda conformidad: ose proceder ni es honrado, ni decente, ni de caballero.

¿Pero qué decencia, qué honradez, ni qué caballerosidad, se puede pedir al candidato a concejal soriano que necesita llevar a su lado a un perdonavida? Ninguna.

Pedir esas cosas a algunos secuaces del sorianismo, es como pedir peras al olmo.

Calurosos y repetidos aplausos siguieron al brillante discurso del Sr. Barral.

El presidente de la Junta municipal don Adolfo Beltrán, entre los aplausos de todos los correligionarios, comenzó diciendo que al ver tantas muestras de entusiasmo y amor a los ideales republicanos, se afirmaba más en la idea de nuestro triunfo.

La Unión Republicana con su disciplina sabrá, como en todo caso, arrollar a las fuerzas enemigas, aunque éstas vayan a las urnas en repugnancia y canallasco amalgama.

Se comprende que individuos guiados únicamente por la odiosa ambición y afán de medro, apelen a toda clase de medios, por raínes que sean, para conseguir el triunfo engañoso a la opinión. Pero que públicamente anuncien su unión con los partidos de todas ideas, es el colmo del cinismo y la desvergüenza.

Seguía el orador recomendando la candidatura de los Sres. Oleina y Alcaide, a quienes dedicó encomiásticas y cariñosas frases.

Terminó arregando a los correligionarios del Museo para que se preparen a librar la batalla del domingo.

Una entusiasta ovación que duró largo rato acogió las últimas palabras del Sr. Beltrán, quien dió por terminado el acto entre entusiasmas vivas de la concurrencia.

OFICINA ELECTORAL

La oficina electoral funciona en esta como en las anteriores elecciones.

Los correligionarios podrán, pues, realizar cuantas consultas deseen y examinar las listas electorales todos los días, de tres de la tarde a diez de la noche.

Dicha oficina ha sido instalada como de costumbre en la planta superior del Casino de la calle de Libreros, y a ella deben llevar nuestros amigos las notas de suertes y asentes que posean y cuantas martingalas conozcan de nuestros enemigos, así como las agencias de compra de votos que se preparen.

Distrito del Centro

Se pone en conocimiento de los electores de la Unión Republicana de este distrito, que pueden consultar el censo siempre que lo crean conveniente y hacer las consultas que estimen necesarias en interés del partido, en los domicilios de los Sres. D. José Sánchez, calle de Calabazas, núm. 57, bajo; D. José Aznar, calle de Carniceros, 10, bajo; y D. Julio Ortega, calle Viana, 7, bajo.—El presidente, Esteban Palás.

Vega Alta

Los electores de la sección 89, que comprende las calles de Alboraya, Vuelta del Ralseñor, Trinidad, Flora, Portalet, San Juan de la Cruz, Senda del Aire, 1.º y 2.º Calizos de Santa Mónica, Camino de Alboraya, Azagador de Alboraya y San Pio V que desean consultar el censo, lo tendrán a su disposición en casa del presidente del Comité Manuel Castellano, calle de Alboraya, núm. 14, (herrería).

Vega Baja

Se convoca a todos los correligionarios pasen por el Casino "El Avance", Sagunto, 88, todas las noches de ocho a once, para consultar las listas electorales y aportar todos los datos que interesan para las próximas elecciones.—El secretario, J. Zorrilla.

Distrito del Hospital

Se convoca a todos los correligionarios pasen por el Casino "El Avance", Sagunto, 88, todas las noches de ocho a once, para consultar las listas electorales y aportar todos los datos que interesan para las próximas elecciones.—El secretario, J. Zorrilla.

Distrito de la Audiencia

Se convoca a todos los correligionarios pasen por el Casino "El Avance", Sagunto, 88, todas las noches de ocho a once, para consultar las listas electorales y aportar todos los datos que interesan para las próximas elecciones.—El secretario, J. Zorrilla.

Distrito del Teatro

Se convoca a todos los correligionarios pasen por el Casino "El Avance", Sagunto, 88, todas las noches de ocho a once, para consultar las listas electorales y aportar todos los datos que interesan para las próximas elecciones.—El secretario, J. Zorrilla.

Distrito de la Universidad

Se convoca a todos los correligionarios pasen por el Casino "El Avance", Sagunto, 88, todas las noches de ocho a once, para consultar las listas electorales y aportar todos los datos que interesan para las próximas elecciones.—El secretario, J. Zorrilla.

Distrito de San Juan

Se convoca a todos los correligionarios pasen por el Casino "El Avance", Sagunto, 88, todas las noches de ocho a once, para consultar las listas electorales y aportar todos los datos que interesan para las próximas elecciones.—El secretario, J. Zorrilla.

Distrito de San Vicente

Se convoca a todos los correligionarios pasen por el Casino "El Avance", Sagunto, 88, todas las noches de ocho a once, para consultar las listas electorales y aportar todos los datos que interesan para las próximas elecciones.—El secretario, J. Zorrilla.

Distrito de San Mateo

Se convoca a todos los correligionarios pasen por el Casino "El Avance", Sagunto, 88, todas las noches de ocho a once, para consultar las listas electorales y aportar todos los datos que interesan para las próximas elecciones.—El secretario, J. Zorrilla.

Distrito de San Andrés

Se convoca a todos los correligionarios pasen por el Casino "El Avance", Sagunto, 88, todas las noches de ocho a once, para consultar las listas electorales y aportar todos los datos que interesan para las próximas elecciones.—El secretario, J. Zorrilla.

ELIXIR DE THIOCOL

del Dr. Costas, medicamento moderno el más eficaz para Curación de la Tuberculosis, Catarros, Tosas antiguas San Vicente, 149, farmacia abierta toda la noche

Calurosos y repetidos aplausos siguieron al brillante discurso del Sr. Barral.

El presidente de la Junta municipal don Adolfo Beltrán, entre los aplausos de todos los correligionarios, comenzó diciendo que al ver tantas muestras de entusiasmo y amor a los ideales republicanos, se afirmaba más en la idea de nuestro triunfo.

La Unión Republicana con su disciplina sabrá, como en todo caso, arrollar a las fuerzas enemigas, aunque éstas vayan a las urnas en repugnancia y canallasco amalgama.

Se comprende que individuos guiados únicamente por la odiosa ambición y afán de medro, apelen a toda clase de medios, por raínes que sean, para conseguir el triunfo engañoso a la opinión. Pero que públicamente anuncien su unión con los partidos de todas ideas, es el colmo del cinismo y la desvergüenza.

Seguía el orador recomendando la candidatura de los Sres. Oleina y Alcaide, a quienes dedicó encomiásticas y cariñosas frases.

Terminó arregando a los correligionarios del Museo para que se preparen a librar la batalla del domingo.

Una entusiasta ovación que duró largo rato acogió las últimas palabras del Sr. Beltrán, quien dió por terminado el acto entre entusiasmas vivas de la concurrencia.

Teatro de la Princesa

Esta noche Los niños del Hospicio

Magnífico decorado de Ricardo Alós

de la Unión Republicana de este distrito, que pueden consultar el censo siempre que lo crean conveniente y hacer las consultas que estimen necesarias en interés del partido, en los domicilios de los Sres. D. José Sánchez, calle de Calabazas, núm. 57, bajo; D. José Aznar, calle de Carniceros, 10, bajo; y D. Julio Ortega, calle Viana, 7, bajo.—El presidente, Esteban Palás.

Club de Unión Republicana de Patraix

Todas las noches se hallarán expuestas las listas electorales en los Casinos republicanos "El Porvenir" y "Centro Instructivo" de la calle de la Libertad, donde deben acudir los correligionarios para realizar las consultas que estimen oportunas.

Allí habrá permanente una comisión del comité para atender cuantas reclamaciones se formulen.

Los correligionarios deben procurar adquirir datos de muertos, ausentes y demás antecedentes que consideren oportunos para impedir se aprovechen nuestros enemigos de votos ilegales.

SECCIONES 102, 103 y 104

Se interesa de todos los correligionarios que residen en el antiguo casco del Grao y barrios de Caro y Cantarranas se sirvan asistir al muelle de Poniente, casa núm. 27, al objeto de practicar ciertos trabajos electorales con respecto a las secciones 102, 103 y 104, designación de interventores y solución de cuantas dudas tengan dichos electores, cuya reunión tendrá lugar a las nueve de la noche de hoy y días sucesivos.

Distrito de la Misericordia

Los correligionarios que desean consultar el censo podrán hacerlo en la peluquería de D. Tomás Queralt, Guillem de Castro, núm. 76; la de D. José María Jiménez, Murillo, 40; en la sastrería de D. Mariano Pardo, Tros Alt, 51, y en el Casino del distrito.—El presidente del Comité, José Arnau.

A LOS FEDERALES

Se convoca a todos los republicanos federales de esta municipalidad a una reunión que tendrá lugar hoy miércoles, a las ocho de la noche, en el Casino Federal Histórico, calle Juan de Mens, núm. 8, para tratar asuntos importantes referentes a las próximas elecciones.

Dada la trascendencia de esta reunión, se participa a los correligionarios que serán válidos los acuerdos que se tomen con el número de individuos que asistan.

SINDICOS Y CLASIFICADORES

En la administración de Hacienda quedó hecha la designación de síndicos y clasificadores de los siguientes gremios:

Tiendas de aceite y viñagra.—Síndicos: don Francisco Fortes, D. Vicente Antón y D. Vicente Mellado; clasificadores: D. Ramón Pelan, D. Nicolás Aragónés, D. Manuel Zanón, D. José Palomero, D. Luis Aguilar, D. Ignacio Izquierdo, D. Luis Carrasco, D. Mariano González y D. Miguel Abad.

Cacharrerías ordinarias.—Síndico, D. Antonio Bisco; clasificadores: D. Cayetano Casañ, don Antonio Falomir y D. Vicente Carbonell.

Tiendas de camisolines.—Síndicos, D. Vicente Fortes y D. Antonio Sabater; clasificadores: D. Antonio Torres, D. Ramón Roda y don José Roig.

Guanos por mayor.—Síndico, D. Manuel Carrelier; clasificadores: D. Fernando Bargaete, D. José Vicente Roger y D. Francisco Pomañer, en comandita.

Muebles usados.—Síndico, D. Mignel Nabot y D. Lorenzo Viver; clasificadores: D. Francisco Rots, D. Vicente Crosquet y D. Genaro Rabanete.

Pescados por menor.—Síndicos, D. Francisco Ubeda y D. Pascual Pomañer; clasificadores: D. Joaquín Ubeda, D. Joaquín Lliso y D. Ramón Marco.

Vendedores de paño, etc.—Síndico, D. Manuel Alvarez; clasificadores: D. Francisco Caballer, D. Vicente Monchoit y D. Francisco Jimeno.

Horchaterías.—Síndico: D. José Moya y D. Francisco Corvera; clasificadores: D. Ramón Gilabert, D. Abel Torrejón y D. Francisco Herrero.

Agentes de negocios.—Síndicos: D. Miguel N. Perelló y D. Laureano Bonet; clasificadores: D. Joaquin Asensí, D. Francisco Catalá y don David Jiménez.

Agentes de Aduanas.—Síndicos: vinda de Milera y Sanz y D. Vicente Cortes; clasificadores: señores Sanz y Miquel, Moreno y Llorca y Martí y Muñoz.

Agentes de transportes.—Síndico, D. Salvador Raga; clasificadores: D. Valentín Martínez, D. Vicente Saltes y D. Tomás Valor.

Agencias de pompas fúnebres.—Síndicos: D. José Brú y D. José Mares; clasificadores: D. Vicente Vila, D. Pascual Camps y D. Estanislao Novillo.

Almacenerías de pieles sin curar del país.—Síndico, D. Fernando Brusos; clasificadores: D. Vicente Cirana, D. Modesto Matcu y D. Ignacio Beó.

Almacenerías de grano.—Síndico, D. Luis Montañés y D. Vicente Morales; clasificadores: Hijos de Blas Cuevas, Federico Antell y compañía y Galán y Adelantado.

Comerciantes.—Síndico, D. Juan Bautista Carles y compañía y D. Alberto Ríos; clasificadores: Carbonell hermanas, Xlato y Alpera y Antiga é hijos.

Comisionistas de operaciones de tránsito.—Síndicos, Sanz y Miquel y Romany y Miquel; clasificadores: D. Juan Bautista López, D. Antonio Ferrer y D. Vicente Montesinos.

Comisionistas con muestrario.—Síndicos, D. Francisco Veriá y D. Ramiro Slez; clasificadores: D. Enrique Bonell, D. Ernesto Stirling, D. Francisco Banquells, D. Miguel Miró, D. Miguel Mendiola y D. Vicente de Rodríguez y Ochoa.

Da Pedralva

Propaganda obrera

Con objeto de inaugurar la Sociedad de trabajadores agrícolas de esta población fué invitado el abogado consultor de la misma D. José Manant Nougues, quien llegó a ésta el domingo por la mañana, siendo recibido a la entrada de la misma por un numeroso grupo de trabajadores.

El Sr. Manant fué obsequiado con una espléndida paella, a la que asistieron buen número de obreros.

A las cuatro de la tarde el amplio salón de la Sociedad estaba completamente lleno de público.

El presidente Sr. Andrés en corcetos párrafos dió cuenta de la finalidad del acto. Concedida la palabra al Sr. Manant, dió comienzo a su conferencia, que duró una hora, analizando el concepto de la Sociedad, presentando un rápido bosquejo de las diferentes que han existido desde que el hombre primitivo tuvo necesidad de buscar el auxilio de sus semejantes para defenderse de las acometidas de las fieras.

Señaló la importancia de la Revolución francesa, que cristalizó las reformas en el derecho político, y afirmó que actualmente se camina a la conquista del social.

Encareció las ventajas de la asociación obrera, pero condenó su aislamiento de los problemas que particularmente se plantean en cada nación.

Indicó la necesidad de que se haga vida socialista apartando al obrero de la tibia y llevándole a la escuela.

Habló con claridad del estado actual del proletariado español y especialmente del agrícola, instrumento en un gran parte de los caudales, que sobre explotados materialmente, mandan de su conciencia.

En párrafos elocuentes señaló el amplio horizonte que la revolución económica ofrece, ponderando el régimen de paz y fraternidad para lo venidero y condenando las brutales guerras que diezaman la humanidad.

Grandes aplausos interrumpieron los principales párrafos de la conferencia y resonaron al terminar, saliendo muy satisfechos los obreros de la labor del propagandista.

La sociedad de Socorros Mutuos, instalada en el piso inferior a la obrera, invitó al señor Manant a que diera otra conferencia pero en la imposibilidad de complacerle prometió ir otro día a Pedralva a darles una conferencia sobre el movimiento mutualista y cooperativo.

Gracias por la inserción de estas líneas y mando de su amigo y correligionario que b. a. m.

José María Tarquer Tarrega.

Noticias

Ya van apareciendo nuevos comba tiendas para la lucha del próximo domingo.

En el distrito de la Vega lucharán además del candidato soriano y de nuestros amigos Sres. Carbonell y Aranda, queson los que presenta el partido de Unión Republicana, el doctor Moliner como morriata ministerial, y en nombre de los elementos conservadores afines a la Liga D. Esteban Ballester, que también luchó en las pasadas elecciones de concejales.

Hablase también de que presentará su candidatura con el dictado de ministerial don Fernando Ros, y que a éste se le destina para alcalde.

En la Misericordia luchará D. José María Alborn, como independiente, aunque figura en el partido conservador desde antiguo, y como tal representó al distrito de referencia en el Ayuntamiento hace pocos años.

También se asegura que por el distrito del Centro se presentará un candidato de los que nuestros enemigos llaman de prestigio y que bien pudiera ser un comerciante, pero cuyo nombre aún no se ha dado a la publicidad.

Además, en este distrito, la Liga Católica presenta a D. Salvador Romeu Colomina.

El Alcalde Sr. Bisgarie, cumpliendo los acuerdos tomados en la sesión del lunes último, escribió ayer una carta a D. José Benlliure, en Roma, para que remitiera a la mayor brevedad uno de los grupos modelados en yeso que ha de figurar en el marqués de Campor.

También escribió a D. Mariano Bonifere y al representante de este Municipio en Madrid, D. José Villarroya, para que recibiera del palacio del marqués en aquella villa los otros grupos que faltan para completar el citado monumento, que en breva podremos admirar en los nuevos jardines de San Francisco.

Francisco Cort, careciendo de recursos y teniendo que enterarse a una hija suya, fallecida ayer, pensó en el Cometerio solicitando la realización de dicho acto, pero como el Ayuntamiento de San Francisco no le permitiera, se vio obligado a realizarlo en la Necrópolis de Sagunto.

mentos para la legalización del acto, que no pudo exhibir y por lo tanto la oratoria no pudo ser entera.

En vista de ello, el Francisco Cortés, optó por la medida extrema de recoger el cadáver de la niña, enterrándolo en un campo vecino.

La esposa de nuestro querido amigo y correligionario D. Ramón Cortés Espada, ha dado a luz una hermosa y robusta niña.

Un nuevo acto que honra a los librepensadores de Sagunto, se ha realizado en dicha ciudad.

Nuestros correligionarios D. José Sánchez Ferrando y doña Mencia García Alcaná, han inscrito civilmente, con el nombre de Palmiras, a una hermosa recién nacida, hija de los mismos.

Actuaron como testigos nuestros queridos amigos y correligionarios D. Fausto Caruana y D. José Mateu.

La madre de la niña Palmira sigue sin novedad. Lo celebramos.

Esta tarde a las cinco en punto, se reunió la junta directiva de la Asociación de la Prensa en la Interurbana de Teléfonos, para ocuparse de varios asuntos de interés.

Americana cruzada, viuda especial, a 2750, las de 50.—El Non-Plus-Ultra, 4, Paz, 4.

Como dijimos, en la presente semana se verificó la primera audición de la "Armonía", la nueva orquesta de instrumentos de viento que se propone dar a conocer esta especial rama de la música de cámara.

Ahora, en virtud de la excelente idea que han tenido los profesores que constituyen la nueva agrupación, podrá ser posible escuchar esta clase de música.

Como será un gran poeta? Núñez de Arce, dijo a Apolo, y le dió aquista receta: Empleo "Licor del Polo" y llegarán a la meta.

Comias inglesas de barro, señaladas y de todas de J. Cobán Sevilla, a precios de fábrica, y mobiliarios de todos estilos y precios. Paz, 6, Valencia.

Principal: Este teatro continúa viéndose favorecido por numeroso y selecto público.

La función del lunes ofrecía grandes atractivos. "Modas", el bonito sainete de Benavente, obtuvo una interpretación inmejorable por parte de todos los artistas.

En "Chifladamas" hizo Larra una prodigiosa creación del tipo de portero, mostrando hasta en los más nimios detalles sus dotes de actor consumado.

Balaguer se hizo aplaudir en su papel, como igualmente la señorita Catalá.

A continuación se representó "Una cana al aire", juguete de Miguel Echeagaray.

El positivo mérito de Balaguer y Larra pudo evitar que al público se le indignara aquella serie de disparates sin lógica ni cosa que se le pareciera.

No merece la pena que expliquemos su argumento, pero al repetir una vez más el ingenio que demostraron Balaguer y Larra, hábilmente secundados por las señoritas Catalá y Ortiz y la señora Alverá.

Los demás intérpretes no descompusieron el cuadro.

El telón del último acto cayó a la una y treinta de la madrugada, y esto creemos no debe repetirse.

Publicaciones: La Salud Pública, revista de higiene y tuberculosis, que dirigen los doctores Dornique y Chabas, correspondiente al mes de Octubre, inserta el siguiente artículo: "Sobre un síndrome de estrechez miáral que simula la tuberculosis", por el Dr. Verdés Montenegro.

Postal del día: ¿Sabes qué pa refreca? ¡Ya lo creo! Pero yo no me apuro porque estoy asegurado.

Teatro Principal: La regocijada comedia de Abati y Reperez alcanzó una ejecución perfecta.

En "El flechazo" alcanzaron muchos aplausos la señorita Catalá y el Sr. Paga.

Movimiento obrero: CARPINTEROS MECANICOS "LA DEFENSA".—Esta sociedad convoca a todos los socios para mañana, a las siete de la noche.

EMPLEADOS DE CONSUMOS.—Esta sociedad celebrará junta general extraordinaria hoy día 8, a las siete de la noche.

CORTADORES DE CALZADO.—Se convoca a junta general extraordinaria para hoy para la elección de cargos.—La directiva.

Gramófonos Cuesta: SALON CUESTA Aparatos de fotografía. Gramófonos Cuesta Laboratorio bacteriológico.

Gramófonos Cuesta: SALON CUESTA Aparatos de fotografía. Gramófonos Cuesta Laboratorio bacteriológico.

Gramófonos Cuesta: SALON CUESTA Aparatos de fotografía. Gramófonos Cuesta Laboratorio bacteriológico.

Gramófonos Cuesta: SALON CUESTA Aparatos de fotografía. Gramófonos Cuesta Laboratorio bacteriológico.

NEGOCIO: Se traspasa un establecimiento garantizando el resultado. Dirigirse a Lista Correo, número 16.404, Valencia.

Gotas antisifilíticas: DEL DR. RIMELLES. Curación radical y segura con solo tres dias.

Purgaciones: Purgaciones góticas, irritaciones y en general todas las enfermedades del aparato urinario en el hombre y en la mujer.

Vinos y aceites: En la calle de San Vicente, 180, se ha abierto un importante establecimiento de vinos y aceites.

Pérdida: Se busca a la persona que se encontrase el sábado de doce a una de la tarde 2500 pesetas en billetes del Banco de España.

Consultorio Grifol: Enfermedades secretas. HORAS DE CONSULTA: DE 10 de la mañana a 4 de tarde.

Vinicultores: para la vendimia emplear los FERMENTOS DIRECTOS. Acelera la fermentación del mosto.

Gramófonos Cuesta: SALON CUESTA Aparatos de fotografía. Gramófonos Cuesta Laboratorio bacteriológico.

Gramófonos Cuesta: SALON CUESTA Aparatos de fotografía. Gramófonos Cuesta Laboratorio bacteriológico.

Gramófonos Cuesta: SALON CUESTA Aparatos de fotografía. Gramófonos Cuesta Laboratorio bacteriológico.

Gramófonos Cuesta: SALON CUESTA Aparatos de fotografía. Gramófonos Cuesta Laboratorio bacteriológico.

Casa de cambio: M. Sanjuan y Paillier. Compra y venta de toda clase de monedas y billetes nacionales y extranjeros.

Por telégrafo y teléfono: Hundimiento: En un horno de pan cocer de la calle del Carmen se ha hundido una pared.

De Sevilla: En la Junta municipal del Censo produjose ayer un grave incidente entre los Sres. Rodríguez de la Borbolla y Montes Sierra.

De Barcelona: Esta mañana ha cesado algo el fuerte temporal que durante todo el día de ayer reinó en nuestra costa.

A los cazadores: En el edad de Cullera, se venden dos repelazas señaladas con los n.ºs. 43 y 44, partida del Rabasal.

Movimiento obrero: CARPINTEROS MECANICOS "LA DEFENSA".—Esta sociedad convoca a todos los socios para mañana, a las siete de la noche.

EMPLEADOS DE CONSUMOS.—Esta sociedad celebrará junta general extraordinaria hoy día 8, a las siete de la noche.

CORTADORES DE CALZADO.—Se convoca a junta general extraordinaria para hoy para la elección de cargos.—La directiva.

Gramófonos Cuesta: SALON CUESTA Aparatos de fotografía. Gramófonos Cuesta Laboratorio bacteriológico.

Gramófonos Cuesta: SALON CUESTA Aparatos de fotografía. Gramófonos Cuesta Laboratorio bacteriológico.

Gramófonos Cuesta: SALON CUESTA Aparatos de fotografía. Gramófonos Cuesta Laboratorio bacteriológico.

Comienza felicitándose de los términos afectuosos en que le ha contestado el marqués de Reinos.

Insiste en los principales argumentos expuestos en su discurso de ayer.

Interviene el Sr. Sanz Escartín para alusiones.

Explica el motivo por el cual retiró su enmienda al Mensaje.

Dice que lo hizo porque le constaba que el Sr. Rodríguez San Pedro, con su gran elocuencia, combatiría el Mensaje exponiendo argumentos con los cuales está absolutamente conforme.

Añade que, esto no obstante, desea hacer algunas aclaraciones que considera beneficiosas para el país.

En qué forma se realizará la reforma arancelaria?—pregunta.

El país desea que se realice en sentido proteccionista.

Es ello absolutamente necesario en un país donde, como el nuestro, hay medios de riqueza y trabajo, pero escasea el capital?

Aboga por la reforma de la tributación.

Centra que en la actualidad se tributa por caballo de vapor, sin tener en cuenta para nada el estado prospero o adverso del centro fabril.

Dice que Inglaterra, Alemania y otros países más ricos que el nuestro, tienen en cuenta estas razones.

Añade que en Alemania se usa corriente calificar los tratados de comercio de España de desastrosos.

Dice que tienen razón, pues en el vigente nosotros nos sacrificamos en 368 partidas, mientras que Alemania solo en 319.

Aboga por que se proteja a las industrias carbonífera y minera.

Le contesta el Sr. Busbell.

Interviene el Sr. Parrés, abogando por la reconstitución de las fuerzas de mar y tierra.

Respecto a la cuestión religiosa—dice el Sr. Parrés—que debe llamarse clerical, soy partidario de que se concierte un concordato manteniendo firmemente la integridad y soberanía del Estado.

Examinando las causas de nuestra decadencia, excusa el peculiar egoísmo, el personalismo.

Pide que se fomenten las relaciones con Sud América con tratados de comercio.

Excita al gobierno a que haga pronto las reformas en la administración.

El Sr. Sánchez Román pide que se le reserve la palabra para mañana.

Se levanta la sesión.

De Melilla
Ayer se notó algún movimiento en los moros del campo fronterizo, motivado por los nuevos impuestos que tratan de cobrar los partidarios del Roghi.

En vista de la efervescencia de las kabilas desistieron de ello.

Los moros que entraron al mercado mostrábase indignados contra las pretensiones del Roghi.

El Congreso
El conde de Romanones ha manifestado que el próximo lunes quedará definitivamente constituido el Congreso.

Círculo valenciano
Han sido nombrados presidentes honorarios del Centro Regional Valenciano D. Juan Navarroler, D. José Canalejas y el barón del Castillo de Chirel.

El Gobernador de Valencia
El Gobernador electo de Valencia D. Saturnino Santos Ruiz Zorrilla está muy mejorado. Ni hoy ni mañana saldrá de su domicilio.

El tratamiento de la enfermedad que sufre le impide fijar la fecha de su salida para esa.

Los alcoholeros

El Sr. García Berlanga ha visitado al señor Echeagaray para hablarle del proyecto de ley de alcoholeros.

Los representantes a quienes afecta la reforma de la ley han entregado unas bases al Sr. Echeagaray para que las estudie.

El Sr. Echeagaray ha reiterado su ofrecimiento de presentar un proyecto de reforma después de leídos los presupuestos en la Cámara.

Elecciones
Se dice que los republicanos tienen segura la mayoría de puestos por los principales distritos.

Los amigos de Gilvez Holguera sufragarán cuatro puestos en Chamberí.

Incompatibilidad
El caso de la incompatibilidad del Sr. Prats ofrece algunas dificultades.

Después de dictaminar la comisión de incompatibilidades, considerándose como supernumerario sin destino, el general Weyer le ha concedido la excedencia como teniente coronel y algunos individuos de la comisión tratan de reanudar el caso.

La agitación rusa
Odesa.—Ha sido incendiada la aldea Sokerman.

Varsovia.—Hizo explosión una bomba, hiriendo gravemente al jefe de policía.

Odesa.—Derechos los desórdenes. Se cumplen al pie de la letra las órdenes de Witte.

En Maripígal y V. olariéff reina orden.

El gobernador militar de Finlandia, Ovolenski, que fué destituido, ha telegrafado al gobierno manifestando que se halla preso en su palacio y que se le fuerza a la escuadra bombardeada la plaza.

Londres.—En San Petersburgo circula el rumor de que los obreros preparan nuevas huelgas generales.

Mañana reanudarán la publicación los periódicos en San Petersburgo, pero sujetos a rigurosa censura.

París.—Noticias recibidas hoy de Odesa dicen que decreta el movimiento antisemita en el Sur de Rusia.

El regreso de Don Alfonso
HABITACIONES PARA DON ALFONSO
París.—La embajada española, ha pedido habitaciones para el 18 al 23 en el Hotel Bristol con objeto de que se aloje en ellas el rey don Alfonso.

El rey y Mr. Loubet cazarán en Rambouillet.

D. Alfonso dejará el incógnito para asistir a un banquete oficial.

Las actas de Madrid
La comisión de Actas del Congreso se ha ocupado de las actas de Madrid.

El debate ha sido empesadísimo. Los liberales sostenían la levedad de las actas.

Los conservadores opinaron que debían declararse graves las del quinto y sexto lugar, y leves las demás.

El Sr. Junoy sostuvo energicamente que las actas eran graves, y debía proclamarse a los seis candidatos republicanos, que fueron los que triunfaron.

El Sr. García Alix impugnó el acta de los republicanos.

Por diez votos contra dos fué declarada la levedad de las actas.

Consejo
A las nueve de la noche se han reunido en Consejo los ministros en el Palacio de la Presidencia.

La reunión ha tenido por objeto determinar el proyecto de ley a que se ha de dar la preferencia en presentarle al Senado para que pueda discutirse en cuanto acabe la discusión del Mensaje.

También se han reunido para designar los diputados que han de componer las comisiones de Presupuestos y del Mensaje con objeto de que aquélla los dictamine mientras se discute el último.

Los villaverdistas
Los senadores y diputados villaverdistas han desistido de celebrar la reunión anunciada para hoy.

Se observa entre ellos diversidad de criterio, creyéndose que no pasarán muchos días sin que se disuelvan dichos elementos parlamentarios.

Protesta contra un alcalde
Se ha notificado al gobernador civil que todos los habitantes de Collado Mediano vendrán a Madrid para protestar de la conducta seguida por el alcalde de aquella población.

Se ha contestado que venga sólo una comisión para exponer las quejas contra la citada autoridad, prometiendo el gobernador atender a los comisionados y castigar a los culpables.

A Barcelona
En el expreso han regresado a Barcelona los voluntarios catalanes.

Los dramas del adulterio
Un individuo llamado Manuel Sierra, sospechando que su esposa Angela Benitez, le era infiel, se presentó inopinadamente en su domicilio, situado en la calle de Jardines.

Cerró la puerta y registró toda la casa. Dabajo de la cama encontró a un joven llamado Joaquín Degueria, de veinte años de edad, que había sido criado del matrimonio y era el amante de la esposa.

Manuel Sierra le acometió navaja en mano, hiriendo a su esposa en el cuello y dando al amante varias puñaladas.

Este consiguió fugarse, guardándose en una casa próxima, donde fué detenido.

Ha negado que mantuviera relaciones ilícitas con la esposa de Manuel Sierra.

Este también ha sido detenido. El matrimonio tenía ocho hijos.

D. Alfonso en Berlín
Berlín.—Han sido detenidos en Magdeburgo tres españoles por sospechosos.

Desde las primeras horas de la mañana las bandas militares han recorrido las calles tocando composiciones españolas.

Después se dirigieron al Arsenal donde se habla de verificar la jura de banderas.

Las bocacalles estaban ocupadas por la policía. El Arsenal estaba adornado con banderas entrelazadas y trofeos militares.

A las once de la mañana salieron de Palacio D. Alfonso y el kaiser.

Al llegar al Arsenal las músicas tocaron la Marcha Real.

D. Alfonso saludó militarmente a las banderas.

La marcha real y el himno imperial fueron escuchados de pie por los invitados.

El emperador Guillermo avanzó solo al sitio de la jura.

Primero juraron los infantes sobre sus banderas, después los reclutas de caballería y por último los artilleros.

Las banderas estaban adornadas con flores y lazos y cintas con los colores del imperio.

El emperador Guillermo dirigió a los reclutas la palabra, ensalzando el amor a la patria y el deber y la disciplina militares.

Después desfilaron los reclutas ante el emperador y D. Alfonso.

Estos se dirigieron al cuartel de la guardia imperial revisando las finanzas.

Sirviéronse después un almuerzo al que asistieron los jefes y oficiales.

D. Alfonso conversó con todos ellos dirigiendo elogios al ejército alemán.

A las tres y media el emperador y D. Alfonso montaron a caballo y se dirigieron a Palacio.

La colonia española celebró anoche un banquete.

Hubo en él mucha animación y alegría.

El acaudalado pronunció un discurso dirigido a los estudiantes españoles que se encuentran en Alemania.

El consulado y la embajada lucen magníficas iluminaciones.

En Palacio se celebró la recepción del onepo diplomático.

Después se celebró en él un banquete íntimo, al que asistieron D. Alfonso y la familia imperial.

Por la noche se celebró una función de gala en la ópera.

Los acompañantes de D. Alfonso dicen que éste se halla satisfechísimo.

Ayer vendieronse 5.000 postales con el retrato de D. Alfonso.

Los discursos pronunciados anoche por éste y el emperador han producido buena impresión.

Las calles están atestadas de forasteros. Se han adoptado grandes precauciones.

La Prensa aboga por que se ultime el tratado comercial con España.

La huelga de fundidores
Palma.—Continúa la huelga de fundidores.

Piden que sea despedido el encargado de una fundición.

Hoy le esperaron y le agredieron.

Intervino la policía, deteniendo a ocho obreros.

Los patronos muestran intransigentes.

Los voluntarios catalanes
Barcelona.—Los obsequios que se han prodigado en Madrid a los voluntarios catalanes han producido aquí excelente impresión.

Se prepara a los voluntarios un brillante recibimiento.

La agitación rusa
Odesa.—Los consules amenazan con hacer venir a los buques de guerra de sus respectivas naciones, que están estacionados en el Bósforo en el caso de que continen desórdenes.

Los comerciantes, desesperados, han telegrafado a Witte pidiéndole salve a la ciudad de incendios y matanzas.

New-York.—Los israelitas han pedido a Mr. Roosevelt intervenga para contener la matanza de judíos en Rusia.

Se ha reanudado la publicación de los periódicos, sin grabados ni reseñas de los desórdenes ocurridos.

Varios agitadores recorren los pueblos, diciendo que un ukase ordena la exterminación de los judíos.

Esto ha motivado las últimas matanzas y saqueos.

Elecciones en Francia
París.—En el Consejo de ministros celebrado en el Palacio del Eliseo se ha acordado que el día 7 del próximo Enero se verifiquen las elecciones de senadores.

Cajas de retiro
París.—En la Cámara ha continuado el debate acerca de las cajas de retiro para los obreros.

El disgusto de Egullior
No obstante las afirmaciones hechas por el ministro de Instrucción pública, ahoche que ayer tuvo una vivísima discusión con el conde de Romanones, no siendo extraño que cuando regrese D. Alfonso se exteriorice el disgusto del Sr. Egullior.

Últimas noticias

Estrenos
En el teatro de la Comedia se ha estrenado una obra titulada "Amor y Ciencia" de Pérez Galdós.

Es una obra simbólica.

Rosario Pío representa un difícil tipo. Enrique Borrás interpreta el papel de un médico llamado "Guillermo Bruno".

Época actual. Los tres primeros actos en un pueblito de la costa Cantábrica, y el cuarto en un sanatorio.

El público no entendió bien la obra. No obstante, aplaudió la belleza de muchas escenas y los hermosos pensamientos que contiene.

Pérez Galdós ha sido llamado a escena en todos los actos.

En Lara se ha estrenado "El rayo verde", de Sellés.

Está admirablemente escrita.

Tiene escasa acción.

Su autor ha sido llamado a escena repetidas veces.

Consejo de ministros
La nota oficiosa facilitada a los periodistas acerca del Consejo dice que se trató del estado de las negociaciones para concertar un modus vivendi con Italia.

Se acordó reconocer la soberanía e independencia de Noruega.

Asimismo acordó suspender la Exposición de Pedagogía.

Resolvieronse varios expedientes de Guerra.

Ocupáronse también los ministros de los debates en las Cámaras.

Consejo universitario
Se ha celebrado el anunciado Consejo universitario.

El presidente de los escolares, Sr. Carrillo, ha sido condenado a la inhabilitación durante un año en todas las universidades.

Los estudiantes Sras. Herrera y Vivanco han sido condenados a la pérdida del onygo.

La condena ha pasado a informe del Consejo de Instrucción, quien la pondrá a la aprobación del gobierno.

LLORCA.

SANTAL MIDY
Inofensivo, suprime el Copáiba, la Cúbeba y las inyecciones. Cura los flujos en 48 HORAS.
Muy eficaz en las enfermedades de la vejiga; Cistitis del cuello, Catarro de la vejiga, Hematuria.
Cada Cápsula lleva el nombre MIDY.
PARIS, 8, rue Vivienne, y en las principales Farmacias.

Higiene de la boca y hermosura de la dentadura
LICOR DE ORIENTE
Premiado en varias Exposiciones con Diplomas de Honor y Medallas de Oro.
Único dentífico en el mundo que conserva sana, blanca y fuerte la dentadura, da vigor a las encías, desinfecta, refresca la boca, perfuma el aliento, calma el dolor de muelas y evita las caries.
Inventado y preparado por H. LILLO.
AVISO IMPORTANTE
Si queréis usar el mejor dentífico del mundo, llegar a viejos con una fuerte y sana dentadura y no ser engañados, pedid en las buenas Perfumerías, Droguerías y Farmacias el LICOR DE ORIENTE.
Cubida del frasco: 125 gramos * Precio: 2'50 pesetas

La Fábrica Valenciana
(SOCIEDAD ANONIMA)
GRAN FÁBRICA ÚNICA EN ESPAÑA de máquinas para hacer toda clase de géneros de punto; son las mejores que se conocen por su simplificado mecanismo, facilidad en el manejo y perfección en el trabajo que realizan.
Precios en competencia, se garantizan por dos años.—Pídase catálogo.—Ventas al contado y a plazos desde 5 pesetas semanales.
Especialidad en la Bobina Central, para uso doméstico y toda clase de bordados artísticos. La mejor y más bien presentada que se conoce en el mundo. Venta al detall. Torno de San Cristóbal, núm. 4, junto a la calle de la Paz, teléfono 552. Talleres de construcción y oficinas, Grabador Esteve, F. V., Valencia, teléfono 561.—Telegramas y telefonemas: Vanó.

VINO Y JARABE DE DUSART
El Lacto-Fosfato de cal contenido en el Vino y Jarabe de DUSART es un reparador de los más energéticos. Añanza y endereza los huesos de los niños requiéticos, evita el torcimiento de las piernas, devuelve el vigor y la actividad a los adolescentes decedidos y linfáticos, y a los que están privados de apetito, fatigados por un crecimiento muy rápido o los estudios.
Las mujeres embarazadas que recurren al Vino ó Jarabe DUSART soportan su estado sin fatiga alguna, sin vómitos y dan a luz criaturas robustas.
El Lacto-Fosfato de cal dado a las nodrizas enriquece su leche, preserva y cura a los niños de la Diarrea verde y de las enfermedades de desarrollo. Con su benéfica influencia la dentición se efectúa sin convulsiones ni "convulsiones".
PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

Pasajes gratuitos para San Paulo (Brasil)
El día 6 de Noviembre saldrá el magnífico vapor POITOU.
Emigración autorizada por el gobierno brasileño, para familias de trabajadores del campo.
Las familias tienen derecho a pasaje y comida gratis, desde el puerto de Valencia hasta el Estado de San Paulo (Brasil).
Para informes, dirigirse a esta delegación, calle del Moro Zelt, 8, principal, junto al teatro de la Princesa, incluyendo un sello de 15 céntimos para la contestación.

Callicida Jaksson
Infalible contra ojos de gallo demás durezas. Sorprendente pronto quita dolor. Precio: enja 13 bolillos, 75 céntimos; dos bolillos, 15 céntimos. Depósito venta, D. José Bonet, dentista, fr. nte Miguelete, Valencia.

Eduardo Schilling
Sociedad en Comandita fabricantes de armas de fuego, de Barcelona.
Escopeta marca Jabalí.
Acaban de abrir su armería sucursal en Valencia, Calle, Peris y Valero (antes Paz) 13, y tienen el gusto de invitar a todos los aficionados a visitar este nuevo establecimiento.
PÍDASE EL CATALOGO ILUSTRADO

Centro de negocios y colocación de capitales
Santa Teresa, 12, entresuelo
Colocación de capitales, produciendo 1.000 pesetas una renta mensual de 20 a 50 pesetas, completamente garantizado el capital y manejado por el interesado. Cobro de créditos. Compra venta y administración de líneas. Asuntos en contribuciones. Dinero sobre hipoteca y a los comerciantes, militares y a todo el que tenga garantía.—Compra-venta y traspaso de establecimientos pronto y con reserva. Tengo a la venta uno de los mejores hoteles de esta ciudad, informes gratis.—Deposito de 9 a 2.
Compañía colonial
Los mejores cafés chocolates superiores.
Thés Tapioca
Bombones de chocolates
50 recompensas industriales
Negocio productivo
vamos inactivo pero más seguro que otros negocios. Cada 1.000 pesetas producen de 20 a 30 al mes.
Operaciones sólidas que puede administrar el mismo interesado, completamente garantizadas.
Operaciones sobre toda clase de garantías, con tutarés especiales.
Compra-venta y gestión de toda clase de derechos.
Casa reservada y activa para cuantos asuntos se le consulten.
Informes gratis. Calle, 86, bajos, Izquierda.
INSTITUTO CALIGRAFICO MERCANTIL
DIRECTOR: E. LOZANO
Lauria, núm. 10, Valencia
Enseñanza práctica de caligrafía en general y reforma de letra española, inglesa, redondilla, gótica, etc. Aritmética y cálculos mercantiles, teneduría de libros por todos los sistemas. Clases de siete de la mañana, a once de la noche.

Papelería de Botella
SAN VICENTE, NUM. 141
Papeles y sobres de todas clases y tamaños.—Cartapacios y pluma para letra española, inglesa y redondilla.—Libros y cuadernos rayados.—Tinta para escribir y sellar.—Estuches de matemáticas y demás artículos para dibujo.—Papeles para fumar de todas clases y marcas, blancos sin olor, pectorales, esgumados, largos y cortos.—Papeles seda de colores.—Mapas finos y ordinarios.—Deposito de papeles finos de Vitoria.
Acordeones superiores
Los hallarán en la fabrica de Rafael Torres, calle de Barcelona 13, junto al horno, Valencia.
Leciones, composturas y toda clase de reparaciones.
Se vende una galería de seis sientos uno ó sin caballo y guardaciones. También hay en venta un doc. kar. de gran valor. Razón, calle de Gracia, 6, bajo.
Pérdida
de un perro de cruzar, con manchas color café y blancas. Se gratificará al que lo presente en San Jerónimo, tienda de Marien.

Buques de vapor Servicio regular de vapores para Londres y Amberes
El vapor Ruby saldrá el 9 Nbre para Liverpool.
El Elisa saldrá el 8 actual para Londres.
El vapor Kolosvan saldrá el 8 actual para Argel.
El vapor Hispania saldrá el 14 actual para Génova.
El vapor Aquila saldrá el 11 actual para el Consorcio de D. A. Nordero y Cia. Pasaje, Calle, 27, principal.
Sociedad Naviera de V. Ouest.
PARA NANTES: HAVRE Y AMBERES saldrá el 24 actual.
PARA NANTES: HAVRE Y AMBERES saldrá el 24 actual.
PARA NANTES: HAVRE Y AMBERES saldrá el 24 actual.
Barberos
En la sgracia de José María Ferris, situada en la calle de Cuarte, núm. 140, (fuera), se necesitan los oficiales que sepan su obligación.
Barbero
Se necesitan oficiales y ayudantes oficiales. Ribera, 40 y 42, segundo izquierda.
Pérdida
La persona que se haya encontrado unos lentes de oro que se perdieron el Domingo desde la Iglesia de San Tomas calle del Mar, a la de San Vicente, que lo presente en la calle de la Nave, núm. 34, segundo y se le gratificará.
Dinero
Se facilitan a los militares activos y reserva y empleados de sociedades comerciales y a los propietarios, respondiendo de las rentas, con hipoteca al 5, 6, 7 y 8 por 100. También se compra y se vende de la compra-venta de toda clase de fincas y terrenos de vid y de incendio. D. José María Ferris, el corredor Cañabell, Zapateria de los niños, 3, tercera planta.